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 鹿浜菜の花中学校では 3 年前から「やさしい木」という

取り組みをしています。「上着を忘れた子に自分の上着を貸

してあげていた」「勉強で分からないところがある子に声を

かけていた」「別の係の仕事を手伝ってくれていた」など人

に対して優しい行動をした生徒に感謝の気持ちをチケット

に込めて、先生や生徒会、学級委員会・生活委員会の生徒か

ら渡しています。 

チケットは期間終了後に学年ごとにやさしい木に貼られ

て掲示されます。より大きな木を育てることを目標に、生

徒たちは積極的に行動しています。お互いを助け合う心が、

やさしい木に反映され、優しさがつながっていく様子が伺

えます。 

鹿浜菜の花中学校の生徒会活動 

▲生徒総会の様子 

鹿浜菜の花中学校の運動会を取材します。 

『ボクのワタシの学校自慢』では、鹿浜地域学

習センター近隣中学校の生徒の皆様から伺った、

学校自慢をご紹介します。 

やさしい木を育む 

 生徒総会はその名の通り全校生徒が参加します。生徒会本

部と学級委員会、生活委員会、保健委員会、給食委員会、整

美委員会、広報委員会、図書委員会の 7 つの専門委員会の今

年の活動を決定する大切な行事です。 

 生徒会本部は、事前に各学級から専門委員会への質問を集

計しています。今年は 29 個の質問が集められ、その中から

総会で発表する質問を選出しています。 

生徒と委員会をつなぐ大事な行事 

▲先生からのコメントで作られたやさしい木 

明るく楽しく活動できる学校 

鹿浜菜の花中学校は旧鹿浜中学校と旧第八

中学校が併合した中学校です。今年で 8 期目

になります。様々な新しいことに挑戦し、昨年

は挨拶の定着を目指して生活委員と挨拶活動

を行い、80％以上の生徒が「自分から挨拶す

るようになった」と答えがあったとの事です。

また全校生徒から現在の校則についてアンケ

ートを集めて改善の参考にしました。 

「みんなが明るく楽しく活動できる学校で

す」と生徒会の皆様は話してくれました。 

 鹿浜菜の花中学校 生徒会生徒会長にインタビュー 

▲生徒会長 3 年 草間祐輝さん 

 

 １つ前の先輩と在学中生徒会長を務めてい

た兄にあこがれて、生徒会長に立候補しまし

た。生徒会長になったことでみんなの前で話

をする機会が増え、仕事ができることが楽し

いです。活動を通して生徒会長として必要と

されていると実感できた時とても嬉しくなり

ます。 

今後は校内だけでなく学校外での活動も増

やしていきたいと考えています。 

鹿浜菜の花中学校紹介 

＜学校生活の目標＞ 

① 集団生活のルールを守り、みんなが気持ちよく学習し、 

生活できる学校をつくろう 

② 互いを思いやり、励まし合い、あいさつのできる学校にしよう 

③ 自分の役割を見つけ、積極的に行事や活動に取り組もう 

④ あらゆる生命を尊重し、いじめのない安心・安全な学校にしよう ▲鹿浜菜の花中学校外観 

＜教育目標＞ 

・自ら学ぶ ・ 豊かに鍛える ・ 共に歩む 

＜創  立＞ 

平成 28 年４月１日 

▲鹿浜菜の花中学校生徒会の皆様 

次回予告 

7 月号からは鹿浜菜の花中学校を特集します。

地域の方にも中学校の活動を知っていただいて、

もっと身近に感じてもらいたいと思います。 
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